

TV Muhammadiyah Tayang Perdana 18 Nopember

Kamis, 14-11-2013



Jakarta--Senin (18/11) nanti, Muhammadiyah akan meluncurkan TV Muhammadiyah (TvMu) bertepatan dengan Milad 101 Muhammadiyah. Launching TvMu, akan dilakukan oleh Ketua Umum PP Muhammadiyah dan Menteri Komunikasi & Komunikasi Tifatul Sembiring, dan akan dihadiri para Ketua Ormas Islam dan Pimpinan Muhammadiyah, serta Duta Besar Negara Tetangga. Hari ini, rencana peluncuran TvMu telah dipublikasikan secara meluas melalui Press Conference yang berlangsung di Gedung Dakwah Muhammadiyah Jl Menteng Raya 62 Jakarta Pusat.

Ketua Umum PP Muhammadiyah Prof. Din Syamsuddin, M.A. saat jumpa pers menyatakan, pendirian TV Muhammadiyah ini bukan tiba-tiba. Berdirinya TvMu sudah dirintis sejak lama, meski eksekusinya baru terjadi sekarang.

“Dulu mantan Menteri Komunikasi dan Informasi Sofyan Jalil pernah menyarankan Muhammadiyah agar bersabar mendaftarkan untuk memperoleh izin mendirikan TV digital. Sementara izin untuk memiliki frekuensi stasiun TV sudah habis. Muhammadiyah tidak dapat memperolehnya. Oleh karena itulah kami memutuskan untuk sementara berada pada jalur *streaming* satelit yang diharapkan pada waktunya menjadi TV digital. Pengajuan TV digital ini sudah disampaikan langsung kepada Menkoninfo Tifatul Sembiring pada saat acara penandatanganan MoU Menkoninfo dengan PP Muhammadiyah beberapa waktu yang lalu,” ujar Din.

Diungkapkan Din, TV Muhammadiyah dengan moto “Cerdas Mencerahkan” sesuai dengan watak gerakan Muhammadiyah sebagai gerakan dakwah pencerahan dan juga ikut mencerdaskan kehidupan bangsa sebagai amanat konstitusi.

“Insya Allah mulai Jumat (15/11) besok, sudah bisa tayang uji coba baik dalam jalur internet *useeTV.com* maupun frekuensi satelit Telkom1 frekwensi 3480. Pada hari senin besok jugabersamaan dengan kegiatan syukuran Milad Muhammadiyah, makasekaligus mengukuhkan TV Muhammadiyah ini,” tegas Din.

Din berharap agar TV-TV lain bisa bermitra dengan TV Muhammadiyah. Selain itu, kepada masyarakat, terkhusus warga muhammadiyah agar segera memirsa TV Muhammadiyah yang untuk sementara tayang enam jam dengan cara *looping* selama satu hari.

Press Conference TV Muhammadiyah hari ini dipimpin langsung Prof. Din Syamsuddin, M.A. didampingi Prof. Dadang Kahmad (Ketua PP Muhammadiyah Bidang Pustaka dan Informatika), dan Dr. H. Abdul Mu'ti, M.Ed. (Sekretaris PP Muhammadiyah). Beberapa Pengurus MPI (Majelis Pustaka & Informasi) seperti Wakil Ketua MPI Eddy Kusahyanto, serta oleh tenaga handal dari anggota Muhammadiyah lainnya juga turut mendampingi Ketua Umum.

“Pada waktunya nanti, pendukung lainnya, bisa jadi akan mengalami penambahan, direkrut dari aktivis Muhammadiyah atau perekrutan secara umum,” tutup Din. (dhar).